

# HALU – Vorstandssitzung vom 12. Dezember 2008

Anwesend: Bayer, Philippe; Soisson, Robert; Hoffmann, Marguy; Origer, Marc  
Als Gäste: Berscheid, Maisy; Schumacher, Anne  
Entschuldigt: Casali, Landy; Mathieu, Georges

## 1. Kurzbericht über das Alumni Club Seminar in Heidelberg

Robert Soisson und Philippe Bayer berichteten über das 2. Alumni-Club-Seminar in Heidelberg, dessen Schwerpunkt der Erfahrungsaustausch und die Vernetzung der Heidelberger Clubs untereinander war. Anwesend waren Vertreter aus den bestehenden Alumni-Clubs in Frankreich, Griechenland, Luxemburg und den USA. Außerdem nahmen Ehemalige Heidelberger aus Finnland, Kanada, Mexiko, Taiwan teil. In diesen Ländern sollen im Laufe der nächsten zwei Jahre Heidelberg Alumni Clubs entstehen.

Außerdem wurden die Teilnehmer über aktuelle Entwicklungen an der Universität Heidelberg informiert.

## 2. Bericht zur Foire de l'Etudiant 2008

Die erstmalige Teilnahme der Universität Heidelberg an der Foire de l'Etudiant konnte mit Unterstützung von HALU dieses Jahr ermöglicht werden. Positiv aufgefallen ist die relativ genaue Vorbereitung auf die Messe seitens der Schüler. Als Verbesserung sollte die nächste Teilnahme an der Messe gemeinsam mit dem Verein der Luxemburger Studierenden in Heidelberg (LSH) durchgeführt werden. Außerdem fiel auf, dass es viele Fragen zu Studiengängen gab, die nur an der Pädagogischen Hochschule in Heidelberg studiert werden können. Um dieser Informationsnachfrage gerecht zu werden, sollte über eine Beteiligung der PH am „Heidelberg Stand“ nachgedacht werden.

Ausdrücklich bedanken möchten wir uns bei Frau Dr. Kloppenburg von der Universität Heidelberg und bei allen Mitgliedern, die durch ihre Mithilfe die Teilnahme an der Messe möglich gemacht haben.

## 3. Aktivitäten 2009

- Praktikumsbörse  
HALU will versuchen, am Aufbau einer Praktikumsbörse für Heidelberger Studierende mitzuwirken. Hierzu wird Robert Soisson einen Brief verfassen, in dem das Projekt kurz dargestellt und um die Mitteilung freier Praktikantenstellen gebeten wird. Dieser Brief wird an die entsprechenden Kammern für Industrie und Handel gesendet.
- Griechenlandreise  
Nach einer Besprechung mit Odysseas Athanasiadis, dem Vorsitzenden des Griechischen Alumni Clubs gibt es noch kein festgelegtes Datum. Als Möglichkeiten stehen die Pfingstferien in Luxemburg Ende Mai oder ein Termin im Herbst zur Auswahl. Sobald fest steht, zu welchem Datum die Griechenlandreise möglich ist, werden die Einladungen an alle Mitglieder von HALU und an die anderen Heidelberg Alumni Clubs versendet.
- Konferenz François Diderich  
Die Konferenz von François Diderich zum Thema „Strukturbasierte Wirkstoffentwicklung“ wird an der Universität Luxemburg am 21. April 2009 stattfinden. Da die Konferenz in Zusammenarbeit mit HALU stattfindet, wurde das

Logo von HALU an Prof. Malvetti weitergeleitet, damit dieser es in den Ankündigungen zu Konferenz verwenden kann.

- Konferenz „Ionenschleuder“  
Die Konferenz über die „Heidelberger Ionenstrahl-Therapie (HIT)“ soll möglichst noch im Frühjahr 2009 vor der Konferenz mit François Diderich stattfinden. Frau Rodenberg von Heidelberg Alumni International soll sich nochmals mit dem Projektleiter von HIT, Klaus Staab, in Verbindung setzen. Als mögliche Termine wurden der 26. Januar 2009 oder der 2. Februar 2009 ins Auge gefasst.
- Heidelberg Fahrt 2009  
Für die dritte Heidelberg Fahrt stehen zwei Veranstaltungsarten zur Auswahl: Die Heidelberger Schloßfestspiele und das Jazz-Festival „Enjoy Jazz“. Damit ergeben sich als Termine der 26.6 – 9.8.2009 bzw. die Monate Oktober/November 2009. Welche Termine genau in Frage kommen, kann erst geklärt werden, wenn das Programm der jeweiligen Events publiziert ist.

#### **4. HALU Info**

Das nächste HALU Info soll vor der Generalversammlung im Februar/März 2009 erscheinen und einen Rückblick über die Veranstaltungen des Jahres 2008 geben. Außerdem soll wieder die aktuelle Mitgliederliste enthalten sein.

#### **5. Kassenlage**

Marc Origer hat einen Überblick über den derzeitigen Kassenstand gegeben. Danach fehlen für 2008 noch einige Mitgliedsbeiträge und sogar für 2007 sind einige Beiträge noch nicht eingegangen. Um die Überweisung der Beiträge zu erleichtern wurde überlegt, einen Brief mit angehängtem vorausgefüllten Überweisungsformular an die Mitglieder zu versenden. Unterstützt werden kann der Verein nach dreijährigem Bestehen durch die Stadt Esch/Alzette, eine Anfrage um Unterstützung an das Kulturministerium ist bisher ohne Ergebnis geblieben.

#### **6. Verschiedenes**

- Philippe Bayer wird eine Liste mit der aktuellen Zusammensetzung des Vorstands (Funktionsträger) erstellen und diese an das Régistre des Sociétés senden
- Robert Soisson versucht die Adressen der unbekannt verzogenen ehemaligen Luxemburger Studierenden mit Hilfe der aktuellen Telefon-CD zu recherchieren
- Die Liste der unbekannt verzogenen ehemaligen Luxemburger Studierenden soll ebenfalls allen HALU-Mitgliedern zugänglich gemacht werden.

#### **7. Nächste Termine**

- 19. Februar 2009: Vorstandssitzung in Septfontaines
- Ende Februar 2009: Erscheinung des neuen HALU Info
- 19. Februar 2009: Generalversammlung in Esch/Alzette

Protokoll: PB, 13.12.2008